

SR / AIS / A-7



In der Klasse Tempest standen Mario Suter und Andreas Hochuli (1. Platz), Michael Kässberger und Christoph Müri (2. Platz) und René Meyer und Walter Hartmann (3. Platz, SCS) auf dem Podest. Foto: zvg

20 Boote segelten auf dem Sihlsee um die Wette

Vergangenes Wochenende war wieder viel Action auf dem kleinen Sihlsee zu sehen. Seglerinnen und Segler der Klassen 470er, Mustos und Tempest massen ihre Kräfte bei wundervollem aber anspruchsvollem heissem Wetter.

Mitg. Insgesamt segelten die 20 Boote an den beiden Tagen 7 Wettfahrten. Schliesslich standen bei den Tempest Mario Suter und Andreas Hochuli (1. Platz), Michael Kässberger und Christoph

Müri (2. Platz) und René Meyer und Walter Hartmann (3. Platz, SCS) auf dem Podest. Bei den Mustos Pierre-Yves Pflirter (1. Platz), Roger Oswald (2. Platz) und Nicolas Duchoud (3. Platz), sowie bei den 470er Sandra Giovanoli und Mara Bezel (1. Platz), Philippe Erni und Stephan Zurfluh (2. Platz) und Christian Sprecher und Fabian Meier (3. Platz).

Herzliche Gratulation für diese herausragende Leistung! Besonderer Dank gebührt all den Helferinnen und Helfern, welche der Hitze trotzten und den Seglerinnen und Seglern dieses schöne Wochenende ermöglichten.